



Bild Copyright: jotily - stock.adobe.com

07.02.2019 08:00 CET

Unsere Experten auf dem FOKO

Mit gleich zwei Experten ist amedes in diesem Jahr auf dem Fortbildungskongress der Frauenärztlichen Bundesakademie in Düsseldorf vertreten: Am Mittwoch, den 20.02. vermittelt unser Kollege Prof. Bernd Eiben innerhalb der ganztägigen Session „Ersttrimester-Screening im Zeitalter von NIPT“ u.a. Wissenswertes zum Einsatz der zellfreien DNA-Analyse.

Am Samstag, den 23.02. geht es bei Prof. Dr. Christoph Keck um „Die kleine Hormonschule – was man in der Gynäkologie von der Laboranalytik wissen sollte“. Die Kursteilnehmer erlernen den Einsatz rationeller Laboranalytik im Spannungsfeld zwischen Ökonomie und medizinischem Qualitätsanspruch.

Das vollständige Programm finden Sie [HIER](#).

Informationen zum Unternehmen

Die amedes-Gruppe bietet an über 100 Labor- und Praxisstandorten in Deutschland, Belgien, Österreich und Dubai interdisziplinäre und medizinisch-diagnostische Dienstleistungen für Patienten, niedergelassene Ärzte und Kliniken an. Insgesamt werden täglich über 580.000 Laboranalysen von speziell qualifizierten Mitarbeitern nach dem neuesten Stand der Wissenschaft und Technik durchgeführt. Zudem werden jährlich mehr als 600.000 Patienten von amedes-Spezialisten behandelt. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf dem Bereich der gynäkologischen und internistischen Endokrinologie. Ein breites Spektrum an Dienst- und Beratungsleistungen für Labore in Kliniken und Arztpraxen erweitert das Angebot. Mit rund 4.500 Mitarbeitern - darunter mehr als 600 Ärzte und wissenschaftliche Mitarbeiter - ist amedes eines der größten Unternehmen in diesem Umfeld.

Kontaktpersonen



Juliane Ahlers

Pressekontakt

Leiterin Kommunikation

Unternehmenskommunikation

juliane.ahlers@amedes-group.com

+49 172 166 08 43